

共に上へ



令和6年度 湖北台中学校
2学年 学年通信 第10号
令和7年2月1日



百人一首大会 開催! 真剣な眼差し



学年主任より

今年の冬は暖かいのかな、と思っていましたが、ここにきて本格的な冬の寒さが到来しています。2学年の生徒たちは、授業を集中して受たり、3年生を送る会の準備をしたり、毎日を一生懸命に生活しています。今月の13日、14日に行われる学年末テストは、3学期だけでなく、年間の成績に関わるテストです。今必死で学習に取り組むことは、来年度の受験勉強にもつながることと思います。

先日実施したキャリア教育「TWICE PLAN」の発表では企業の指令に対して自分たちが考えたプランを分かりやすく伝えることができました。社会で必要とされる力の一つである「非認知能力」いわゆる、数値化されない力（誰とでも協力する力、最後までやり切る力など）を鍛えながら、取り組む生徒たちの姿が見られました。

2学年としての日々も残り2か月です。学力や非認知能力など鍛えるべき力を鍛え、全員が共に最上級生へ進級、と胸を張って言えるように2月も全力でサポートしていききたいと思います。

2月の学習内容

国語	学ぶ力 走れメロス
数学	6章 確率 7章 データの分布
英語	Program 7 A Gateway to Japan
理科	単元4 2章 気圧と風 3章 天気の変化
社会	歴史 第5章 2節 欧米の進出と日本の開国 3節 明治維新
音楽	リコーダーアンサンブル 卒業行事の歌
美術	抽象画 ~音楽を聞いて 作品を作ろう~
体育女	バスケットボール
体育男	サッカー 保健研究発表
技術科	情報の技術



TWICE PLANの発表を終えて ~働くということ~



「森永 Aチーム」Hさん
私はTWICEPLANを始める前「働く」ということはまだまだ先のことだと思っていました。一年生の頃もやったのですがこれから働くという実感がわきませんでした。
ですが、今回は企業の目的を知って実感がわいてきました。そこで働くということは、仲間とのチームワークが大切だと感じました。働くにはどのような力が必要か分かったのでその力を成長させていきたいです。

TWICE PLAN

「シチズン Bチーム」Gさん
僕は今回、TWICEPLANでの仕事を通して、仕事は一人で進めるのではなく仲間と協力し意見を聞きながら進めることが大切だと思いました。
また、プレゼンに合わせたリサーチをすることが重要だと思いました。企画を考える時に実際の人の意見があるととても考えやすく、実際に聞いたことをもとにすると説得力があると思ったからです。



修学旅行実行委員 発足! 熱い思い

1組 Tさん
修学旅行実行委員になりたいと思ったのは、最高の修学旅行にするための準備をしたいと思ったからです。人生で一度しかない中学校の修学旅行を、なんとなく行って帰ってくるのでは意味がないと思います。学年全員で奈良・京都に新幹線で行く、こんな経験は二度とないと思うので、しっかり準備をして、学年全員で最高の思い出にしたいと思います。みんなが楽しめるように一生懸命活動していきたいです。



2組 さん
修学旅行実行委員として大切にしていきたいことは、みんなの意見をしっかりと聞くことです。様々な意見を聞き、反映させることで、みんなが楽しめる修学旅行にしたいと思います。3年生になるとクラス替えがあるので、修学旅行を通じてクラスの絆が深まることも大きな目標だと思います。みんなが楽しんでくずくず深まるよう一生懸命活動していきたいです。



2月の主な予定

- 13日(木) 学年末テスト1日目
- 14日(金) 学年末テスト2日目
- 26日(水) 専門特別委員会
- 28日(金) 3送会リハーサル



「明治 Bチーム」Mさん
クラスごちゃまぜのグループで、決められた課題についてみんなで話し合って、プレゼンするために何度も作り変えてきました。昼休みも集まったりたくさん時間がかかりましたが、本番を終えた時、大きな達成感がありました。今回、働くことは疲れるけど、終わった時に「やりきった〜!」と思えるのが「働く」ということかなと思いました。いろんな人の考え方やアイデアが集まるからこそ働くのは難しくてもおもしろいなと思いました。